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Mon bar
« Les Coulisses »
5, boulevard de Strasbourg

J’aime bien l’ambiance et le 
décor de bar très sympa où l’on 
va boire un verre entre potes. 
Le patron est un ami en plus. 
De manière générale j’aime les 
endroits calmes où l’on peut voir 
du monde tout en se posant et 
discutant tranquillement. Pour 
« Les Coulisses » il y a aussi le 
quartier qui compte pas mal. 
Victor Hugo, Jeanne d’Arc sont 
des sites très animés où l’on 
peut trouver un peu de tout : 
plusieurs bars, des magasins. 
C’est un coin de Toulouse que 
j’apprécie énormément. Sinon, 
j’ai aussi fréquenté quand j’étais 
plus jeune des bars comme « Le 
Maximo », « Le Purple », « La 
Couleur de la Culotte ». C’était il 
y a quelque temps. Aujourd’hui, 
je ne sors pas souvent. Mais 
quand je sors, je ne le fais pas à 
moitié.

Mon resto
« Le Japoyaki »
11, rue d’Austerlitz

J’aime toutes les cuisines 
mais j’ai tout de même une 
préférence pour l’asiatique que 
j’ai découverte quand je suis 
allé jouer en Australie. Quand 
je suis revenu à Toulouse, j’ai 
donc recherché un restaurant 
de ce type et je suis tombé 
sur « Le Japoyaki », toujours 
quartier Victor Hugo. On y 
trouve de l’excellent poisson 
cru et de bons sushis. C’est très 
très bon et moins riche que la 
cuisine française. Avec les plats 
asiatiques je peux concilier le 
plaisir de manger avec mon 
activité physique. Dans le 
même esprit, je me rends aussi 
à « La Villa Tropézienne », où 
l’on peut trouver une bonne 
cuisine méditerranéenne. Et 
pour un steak et des frites, c’est 
« L’Entrecôte ».

Ma rue
Rue Alsace-Lorraine
D’Esquirol à Jeanne d’Arc

Aujourd’hui, j’habite à Albi 
mais j’adore les grandes villes. 
En Australie, j’ai vécu à Sydney, 
en Angleterre à Londres. Ce 
ne sont pas des endroits où 
je vivrais tous les jours mais 
j’aime les endroits qui sont 
animés et j’aime voir du monde. 
Ce qui correspond le plus à 
cette description à Toulouse, 
c’est la rue Alsace-Lorraine 
car elle montre une ville qui 
bouge, intéressante avec des 
magasins si on est là pour faire 
du shopping, mais aussi les 
places Wilson et Capitole si l’on 
veut prendre tranquillement 
un verre. Alsace-Lorraine me 
rappelle les moments de Noël 
où l’on fait les courses. J’aime 
voir du monde même si je 
suis aussi capable de m’isoler 
en pleine montagne pour me 
ressourcer.

Ma balade
Castelginest-Capitole
Castelginest-Barrière de Paris-
Croix Daurade-Jean-Jaurès- 
Capitole

Ma balade est aussi un 
excellent souvenir. J’avais entre 
10 et 14 ans et l’on partait de 
Castelginest en BMX avec 
quatre potes pour nous rendre 
place du Capitole. Nous passions 
par des chemins où il n’y avait 
pas trop de passage, nous 
descendions les allées Jean-
Jaurès au ralenti vu les petits 
braquets qu’on utilisait, puis 
nous allions sauter les trottoirs 
place du Capitole. On prenait 
le repas pour le midi et nous 
y restions la journée. C’était 
vraiment de l’amusement à 
l’état pur à une époque (début 
des années 1990, ndlr) où la 
culture skateboard venait de 
prendre son envol.

Mon Toulouse par Éric Anselme
Ce samedi, à Widnes Vikings, le TO XIII termine un marathon de trois matchs en une semaine.  
Son capitaine, Éric Anselme, nous dévoile son Toulouse mêlé de tradition et de culture étrangère.

Éric Anselme
En 3 DatEs
1999 :� « C’est le rêve ultime, je signe un contrat pour jouer en 
professionnel avec les Penrith Panthers en Australie. C’était 
le pays où j’avais toujours rêvé d’aller ».

14/01/2006 :� « C’est la naissance de mon fils Anthony. Il joue 
déjà au rugby à XIII. C’est un solide plaqueur ».

2008 :� « Une année qui me tient à cœur. J’avais des rêves à 
atteindre dont celui de jouer en pro dans les meilleurs clubs. 
J’ai montré qu’on pouvait y arriver, même à la trentaine ».


